
Alcalde de Quillota y Delegado Presidencial Provincial de Petorca se
reunieron para tratar temas del Hospital Biprovincial

La reunión fue solicitada por Luis Soto Pérez, Delegado Presidencial Provincial de Petorca
con el alcalde de Quillota, Oscar Calderón Sánchez, para buscar soluciones que permitan
brindar una mejor atención a los usuarios del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca,
priorizando una agenda de trabajo entre ambas provincias con autoridades nacionales.

En este escenario, el delegado de Petorca expresó su preocupación por la falta de señalética
informativa en la carretera concesionada para llegar al Hospital, como también, la falta de
accesos peatonales desde la misma ruta para la gente que viene de las distintas comunas de
la provincia.

Anuncio Patrocinado

“La idea es trabajar por la provincia de Petorca, nuestro gobierno está tratando por todos
los medios devolverle la dignidad a nuestra gente, y en ese contexto nosotros vinimos a
conversar con el alcalde para que pudiese apoyar en todo lo que nosotros estamos haciendo
en temas de conectividad del Hospital Biprovincial Quillota – Petorca. Una muy buena
reunión, vamos a seguir trabajando con el alcalde y vamos a incorporar a estas reuniones al
Servicio de Salud Viña del Mar – Quillota – Petorca y también al Ministerio de Obras
Públicas, entonces una muy redonda reunión” indicó la autoridad de Petorca.

En la conversación el delegado reiteró la importancia de trabajar en conjunto ya que los
problemas no sólo le afectan a una provincia, sino a ambas.
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Por su parte, el alcalde Oscar Calderón Sánchez, reiteró su preocupación por la demora de
atención en el Hospital en periodos críticos y manifestó que las concesionarias deben
colocarse a disposición de la comunidad cuando se tratan de temas tan importantes como el
acceso a un hospital. “No se puede priorizar la ganancia sobre la salud de las personas”.

También destacó como significativa la reunión sostenida con el Delegado Presidencial
Provincial de Petorca, ya que el municipio ha puesto todos los esfuerzos en preparar una
ciudad para quienes visitan el Hospital Biprovincial, y esta agenda de trabajo permitirá un
apoyo en aquellas inversiones que se necesita para poder acoger a una gran cantidad
personas que vienen desde fuera de la provincia de Quillota.

“Hemos acordado un trabajo en conjunto con los delegados de Petorca y Quillota, por lo
tanto, desde esa perspectiva seguimos insistiendo con mucha fuerza que todavía hay temas
pendientes en el funcionamiento del Hospital Biprovincial y que hoy son más importante que
nunca, tiene que ver con resolutividad, los tiempo de esperas, con el estacionamiento y con
la garantía que le entregamos a las personas que por razones de salud visitan la comuna de
Quillota acudiendo al Hospital Biprovincial, y desde esa perspectiva me parece una muy
buena señal de que estamos trabajando en conjunto y muy preocupado de estos temas tan
importante para la ciudadanía” enfatizó la autoridad comunal.
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En total son 9 comunas más que cuentan con el servicio de salud entregado por el Hospital
Biprovincial, manifestó el alcalde Oscar Calderón Sánchez, quien agradeció los gestos que
han tenido los delegados de Petorca y Quillota, para hablar de las inversiones necesarias y
urgentes que se deben hacer para que la comunidad cuente con la atención que tantos años
esperó en la zona interior.

“Valoro los gestos que el delegado, tanto de Petorca como de Quillota, para estar en la
comuna donde hoy está instalado el hospital y hablar de aquellas inversiones necesarias, de
aquellas inversiones que no necesariamente debe seguir haciendo la comuna de Quillota
sino que en conjunto sumemos las fuerzas para contar con los recursos necesarios que
doten de aquellas cosas que todavía le están faltando a la infraestructura, por ejemplo los
accesos y el tema de los retornos que lo hemos venido discutiendo mucho con la
concesionaria y el Ministerio de Obras Públicas, ahí el Hospital Biprovincial debe tener
radios de giros distintos a los que tenía al momento de ser inaugurada la autopista, por lo
tanto, es materia de concesiones el MOP tiene que atender ese requerimiento, como
también tenemos que ver que se cumpla con cantidad de personal que requiere el hospital
para estar atendiendo a plena capacidad” acentuó el alcalde.

Finalizando la reunión las autoridades conversaron sobre otro de los temas preocupantes
para ambas provincias como es la crisis hídrica que afecta a la región, y coincidieron en que
esta situación también debe ser parte de sus agendas para lograr acciones en común.

y tú, ¿qué opinas?


